

L'Équateur et le Nigeria prévoient de renforcer les relations bilatérales



Quito, 5 avril (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, et le secrétaire permanent des Affaires étrangères du Nigeria, Martin Womoibi ont exprimé à Quito leur intérêt pour renforcer les relations bilatérales entre l'Équateur et le Nigeria.

Lors d'une rencontre , ils ont analysé des thèmes d'intérêt commun et ils ont dialogué sur l'ouverture d'ambassades dans les deux pays.

Le diplomate nigérian a félicité le président de l'Équateur, Rafael Correa, pour le changement introduit par son gouvernement en matière de relations internationales et son rapprochement des États Africains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19551-l-equateur-et-le-nigeria-prevoient-de-renforcer-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba